
Bonjour à toutes et à tous,
 
Bienvenue dans cette première édition de ma nouvelle newsletter ! J'ai
décidé de vous écrire régulièrement pour vous tenir informés de mes activités
au Parlement européen, de l'avancée de mes combats et de partager avec vous
les coulisses de mon travail de député. Alors, n’hésitez pas à me faire vos
retours !

Une session plénière « mouvementée » à Strasbourg
 
La session plénière du Parlement européen vient de s’achever à Strasbourg.
Évidemment, l’actualité internationale a occupé une grande partie de nos
débats, avec un hommage rendu aux victimes des attaques terroristes du 7-
Octobre en Israël. Nous avons partagé l’émotion du peuple Israélien et,
dans le même temps, rappelé notre demande d’un cessez-le-feu immédiat,
à Gaza et au Liban. Nos priorités : arrêter le massacre de dizaines de milliers
de civils innocents et éviter l’embrasement dans la région.
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
Si cette session plénière était « mouvementée », c’est que Viktor Orban
était invité à s’exprimer dans l’hémicycle du Parlement européen. Orban -
l’homme qui a tué la démocratie en Hongrie - s’est fait un plaisir de parader à la
tribune pour délivrer un discours rance, empreint de tout ce que nous
combattons, sous l’ovation de Jordan Bardella et de toute l’extrême droite.
Nous, socialistes français, avons fait le choix de boycotter cette mascarade, car
quand l’extrême droite chante les louanges de Viktor Orban, en réalité, voici ce
qu’ils applaudissent.

 
Pour finir, cette fin de session était
marquée par la journée mondiale
de la santé mentale. Nous en avons
profité pour mettre en lumière une
problématique encore trop souvent
négligée des débats et ce qu’elle
laisse transparaître de l’état de notre
société.

Scandale Indexia : il faut protéger les consommateurs européens !
 
L’affaire Indexia, cela vous dit peut-être quelque chose. Pendant des années,
des milliers de personnes, comme vous et moi, ont été piégées par des
contrats d’assurance pour téléphones et appareils multimédias. Elles
étaient prélevées chaque mois de sommes qui pouvaient aller jusqu’à plusieurs
milliers d’euros, sans pouvoir résilier leur contrat. Un procès a lieu en ce
moment même, mais nous venons d’apprendre que de nouveaux
prélèvements abusifs ont été réalisés dans d’autres pays d’Europe,
notamment en Belgique.
 
J’ai donc pris l'initiative d'écrire à la Présidente de la Commission européenne,
Ursula Von Der Leyen, pour lui proposer la création d'une agence
européenne dédiée à la protection des consommateurs contre ce genre de
pratiques. Je propose également de renforcer les règles qui permettent de
faciliter les résiliations, d’accélérer les indemnisations des victimes et de créer
une commission spéciale pour lutter contre les fraudes et arnaques.
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Je vous explique tout cela dans cette vidéo ! 👇

Protéger notre souveraineté en soutenant notre industrie
 
Retrouver notre souveraineté industrielle et stratégique, c’est l’un de nos
combats marquants de la campagne des européennes, nous y sommes très
attachés. Au cours des dernières semaines, j’ai été particulièrement attentif
à un autre dossier, qui a fait l’actualité en Savoie : la reprise de l'usine
Niche Fused Alumina. C’est l’une des dernières entreprises à fabriquer du
corindon blanc, matériau essentiel utilisé aussi bien dans l’aéronautique que
dans le secteur de l’automobile.
 
Elle est aujourd’hui en liquidation à cause d’une concurrence déloyale menée
par la Chine. Mais une société française a déposé une offre pour sauver cette
usine. J'ai écrit au Premier ministre Michel Barnier pour qu'il soutienne cette
offre. Il est crucial que l’État prenne ses responsabilités pour maintenir le tissu
industriel de nos régions en préservant notre souveraineté, nos savoir-
faire et nos emplois. 

Retrouvez mon interview dans le Dauphiné Libéré !
 
Pour ceux qui souhaitent en savoir plus sur mes débuts au Parlement, je vous
invite à lire mon interview dans le Dauphiné Libéré. J’y partage mes impressions
sur mon installation et mes premiers mois de travail à Strasbourg et à
Bruxelles. 
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C’est tout pour cette semaine, je vous tiendrai informés des prochaines étapes
rapidement. Les semaines qui viennent s’annoncent mouvementées : les
auditions des futurs Commissaires auront lieu très bientôt, je ne
manquerai pas de vous en parler. 
 
N’oubliez pas, pour suivre mon actualité en direct, rejoignez-moi sur tous mes
réseaux sociaux !

Je vous souhaite une excellente journée et un très bon week-end. 
 
À bientôt,
 
Pierre Jouvet
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